

En el marco de la Presidencia española de la UE

Albares y Borrell conmemoran el 75 aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos

La Conferencia ha contado con la participación del alto comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Volker Türk

Ayer

El ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, José Manuel Albares, y el alto representante de la Unión para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad y vicepresidente de la Comisión Europea, Josep Borrell, han inaugurado hoy la Conferencia de Alto Nivel organizada por la Presidencia española del Consejo de la Unión Europea y por el Servicio Europeo de Acción Exterior para conmemorar el 75 aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

El evento, que se ha desarrollado en el Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, ha contribuido al año de celebraciones de la Declaración, en línea con la iniciativa #HumanRights75 de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

El alto comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Volker Türk, ha pronunciado el discurso de apertura del evento, que ha sido clausurado por el representante especial de la Unión Europea para los Derechos Humanos, Eamon Gilmore, y por la secretaria de Estado de Asuntos Exteriores y Globales, Ángeles Moreno.

La Conferencia ha contado con la participación de las antiguas altas comisionadas de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos Michelle Bachelet, Navi Pillay y Mary Robinson (esta última de manera telemática), así como de otros representantes de la sociedad civil (la periodista Shada Islam, el activista Francisco Vera y la secretaria general de Amnistía Internacional, Agnès Callamard) y del sector privado (la presidenta de la Red Española del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, Clara Arpa), que han debatido sobre la importancia de los derechos humanos para dar respuesta a nuevos desafíos generados por el cambio climático y las nuevas tecnologías.

El 75 aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos ofrece una oportunidad única para reafirmar el compromiso multilateral con la universalidad, la interdependencia y la indivisibilidad de los derechos humanos y para abordar sus retos actuales y futuros. La Conferencia de Alto Nivel ha tenido como objeto servir de reflexión y contribuir a las celebraciones de dicho aniversario, que culminará con la celebración de un foro de alto nivel en Ginebra los días 11 y 12 de diciembre de 2023.

YouTube @canalmaectv

[Conferencia de Alto Nivel por el 75.º aniversario de la Declaración Universal de los DD.HH.](#)